
参加者の皆さんから（第１回 ゲスト：和田更沙さん） 

 

 

 

 

「今なかなか時間がなくて、最近自分が見たい映画を見ていなかったので、映画をゆっ

くり見たいな~という気持ちになりました。バリアフリー上映会の話も新鮮でしたし、

隠岐島行ってみたい！と思ったり、さらささんのご主人の最後のお話も面白かったです。

映画館って上映する場所という印象でしたが、人と人が出会う場所にしたいという、さ

らささんの想いが素敵だなと思いました」（30代） 

 

「夢のあるお話をありがとうございました。落ち込むことも時々ある毎日ですが、自分

も置かれた状況で、もう一度頑張ってみようという気持ちになりました」（50代） 

 

「過去や色々な人との出会いから人生って動いてるのだなと改めて感じられました！ 

また、お話を聞きつつ、次はどんなイラストになるのかしらというドキドキ感もあり、

これもまた一つの映画のような…ただのトークイベントではないところも新鮮でした」

（30代） 

 


